



DES BELGES À BALI

Il y a quelques mois, trois de nos compatriotes ouvraient en Indonésie un lieu baptisé Slow. Le décor : l'archipel des Gigi, au nord-ouest de Lombok, à environ 1h30 de bateau de la splendide Bali. Sur un îlot de 2 km² à peine, l'architecte Christian Lechien, l'instructrice de plongée Julie Thonnard et l'experte en communication Dominique Pissoort ont fait bâtir dix petites villas, chacune dotée d'une piscine individuelle, embellies d'un élégant design de bois et de pierre, d'objets façonnés par des artisans locaux et même de quelques touches sixties. Un endroit qui sent bon la douceur de vivre, et qui vient de s'enrichir d'un spa entièrement fait de bambou, histoire de compléter une offre « bien-être » proposant déjà des massages ou des séances de yoga. Tout autour, l'eau verte de la mer de Bali offre le dépaysement total, les excursions vers les îles voisines, les sports nautiques et, bien sûr, la plongée... Une bien belle histoire belge. N.B.

www.slowgiliair.com/fr/